



Israel lleva a cabo el mayor ataque contra objetivos hutíes en Yemen

-
- [27/12/2024](#)

Israel atacó el jueves a las fuerzas hutíes en Yemen en represalia por los crecientes ataques con misiles balísticos y drones del grupo.

Objetivos: unos 25 aviones de combate israelíes participaron en la misión, incluyendo aviones de reabastecimiento, de carga y de recogida de información. Las Fuerzas de Defensa de Israel (fdi) dijeron que alcanzaron infraestructuras en:

- el aeropuerto internacional de Sanaa
- dos centrales eléctricas
- los puertos de al-Hudaydah, Salif y Ras Kanatib a lo largo del mar Rojo

“Estas infraestructuras fueron utilizadas por el régimen terrorista de los hutíes para transferir armas iraníes a la región y para la entrada de altos funcionarios iraníes”, afirmaron las fdi.

Impacto: según la agencia de noticias Saba, controlada por los hutíes, seis personas murieron en los ataques —tres en el aeropuerto y tres en Hudaydah— y otras 40 resultaron heridas.

Las imágenes de video publicadas por el canal de televisión al-Masirah, controlado por los hutíes, mostraban daños en el aeropuerto: ventanas reventadas, suelos manchados de sangre y una torre de control del tráfico aéreo destruida.

Los ataques son el cuarto y mayor ataque de represalia de Israel contra los hutíes, tras una serie de crecientes ataques contra Israel.

Agravio: en el último año, los hutíes han lanzado más de 200 misiles y 170 drones contra Israel en protesta por sus esfuerzos militares en Gaza. Desde el 16 de diciembre, han lanzado cinco misiles balísticos y al menos cinco drones.

La mayoría de estos ataques han sido interceptados por Israel y sus aliados; sin embargo, algunos proyectiles han logrado pasar.

- El sábado pasado, la defensa antiaérea israelí no pudo detener un misil hutí que impactó en un parque de Jaffa, hiriendo a 16 personas.
- Un misil hutí parcialmente interceptado también alcanzó y destruyó una parte de una escuela primaria en Ramat Gan el 19 de diciembre. No había nadie dentro del edificio en ese momento, pero se espera que los daños cuesten 11 millones de dólares.

Los hutíes también han lanzado más de 100 ataques contra diversos buques de carga en el mar Rojo este último año, interrumpiendo el transporte marítimo mundial que transita por la vía fluvial.

Eje iraní: tras las represalias israelíes del jueves, el primer ministro israelí, Benjamin Netanyahu, señaló la fuente del poder y la agresión de los hutíes. “Estamos decididos a cortar este brazo terrorista del eje del mal iraní”, dijo. “Persistiremos en ello hasta completar el trabajo”.

Sin embargo, la agresión de los hutíes persiste. Tras los ataques del jueves, la cadena de televisión al-Masirah, dirigida por los hutíes, informó de que el grupo terrorista estaba dispuesto a enfrentar “la escalada con una escalada”.

El redactor jefe de *la Trompeta*, Gerald Flurry, ha dicho que Yemen es “uno de los países estratégicamente más importantes del mundo”. Es poco probable que Irán se retire fácilmente.

Para saber más sobre la influencia de Irán en Yemen y el futuro profético del país, lea el artículo del Sr. Flurry [“La batalla por el mar Rojo”](#).